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議会報告会報告書 

                                 令和５年２月２４日  

 

大竹市議会 

 議長 賀屋 幸治 様 

 

                               Ａ班 

                               班長 中川 智之     

 

 議会報告会の実施状況について、次のとおり報告します。 

 

 

１ 開催日時 

  令和５年２月４日（土）  １４時００分から１５時３０分 

 

２ 開催場所 

  栗谷小学校 

 

３ 参加人数 

  １５人 

 

４ 担当班議員名 

  班 長  中川 智之 

  副班長  山崎 年一 

  班 員  寺岡 公章 

       和田 芳弘 

       末広 天佑 

 

５ 報告会次第 

 （１）開会あいさつ 

 （２）議会からの報告 

   ① 上下水道料金の改定について 

   ② 議員定数について 

 （３）意見交換 

   ① 栗谷中学校の跡地利用と小学校の今後について 

 （４）その他のご意見 

 （５）閉会あいさつ 
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６ 議会からの報告についての主な質疑応答 

（意見・要望等） 

 ・選挙の看板・ポスターは無駄、お金のかからないことを考えてほしい。 

 

７ 主な意見交換 「栗谷中学校の跡地利用と小学校の今後について」 

（回答しなかった質疑） 

 Ｑ：休校と閉校の違いは 

 Ｑ：マロンの里で作っている特産品を、小学校でつくったほうがいい。 

 Ｑ：三倉岳に来る人がたくさんいるので、宿泊施設やお金を落とす場所にしたらいいのではな

いか。 

 Ｑ：小学校は再校が望めないので、閉校にした方がいい。 

 

（要望・意見） 

 ・ピアノがあるので活用させていただきたい 

 ・グラウンドゴルフ場にしたら 

 

８ その他の主なご意見 

（意見・要望等） 

 ・教員住宅が空き家になり荒れている、きれいにしてほしい 

 ・中学校の体育館の利用料が安くならないか 

 

（回答した質疑） 

 Ｑ：空き家バンクの制度はないのか 

 Ａ：空き家バンクの制度があるが登録した件数がない 

 

９ 気付きや反省点 

 ・「小学校の今後について」をテーマにして、小学校で報告会を開催したのは、話や問題が具体

的になりよかった 


